

1) Bochart's Beweise hier mehr auf etymologische Spitzfindigkeiten, als auf ächte Erfahrung hinauslaufen, dann aber auch 2) alles was man daraus beweisen könnte, dadurch verlohren geht, daß Bochart eine, muthmaßlich einfach gehörnte Gazellenart, den Dryr der Alten, für das Re'em hält, was er nicht gethan haben würde, wenn es ihm ein Ernst gewesen wäre, eine zweyhörnigte Gazellenart dafür zu halten.

Sechstes Capitel.

Uebersicht der Nachrichten vom Dryr.

Bisher ist gezeigt worden, wie viele und wie mancherley Schwierigkeiten statt finden, um das Thier genau anzugeben, was man unter dem Re'em der heiligen Schrift sich denken kann. Wahrscheinlich suchte ich es zu machen, daß man weder das Einhorn, noch das Rhinoceros darunter sich denken darf. Zweifelhafter schien es, ob nicht vielleicht eine wilde Art des Ochsen geschlechts darunter verstanden werden könnte. Indesß blieben auch hier noch manche Schwierigkeiten übrig, die sich schwer heben ließen. Am unbedeutendsten schienen die Einwürfe, welche man gegen die Meinung bisher gemacht hat, daß das Re'em vielleicht die-